

Internet des objets

Quand le réfrigérateur dicte sa loi

La révolution numérique ne s'arrête pas à la porte de nos bureaux. L'Internet des objets (IdO) en est la preuve !

Il s'agit d'un concept qui fait référence à la connexion d'objets physiques à Internet, permettant ainsi aux dispositifs de collecter et d'échanger des données entre eux. En d'autres termes, l'IdO permet à des objets tels que des voitures, des appareils électroménagers, des capteurs, des caméras de surveillance, des systèmes de domotique, des vêtements connectés et d'autres dispositifs d'être connectés à Internet et de communiquer entre eux.

Mercredi 14 juin 2023

de 10h00 - 11h30

Au Local des Talents Solidaires

Maison Villageoise

Rue du Village 26

1053 Cugy